

Urbano Espinosa (El Rasillo de Cameros, 1945) es doctor en Historia por la Universidad Complutense, en la que ejerció como docente e investigador de 1978 a 1989. Ha sido Catedrático de Historia Antigua en la Universidad de La Rioja hasta 2016 y vicerrector y rector de la misma de 1992 a 2001. En la actualidad es profesor honorífico de dicha institución.

Ha realizado estancias en varias universidades europeas trabajando en doble campo temático: la organización sociopolítica del Imperio Romano y la Antigüedad en Hispania y en La Rioja. Ha realizado numerosas campañas arqueológicas en yacimientos como Calagurris, Vareia, Parpalinas (Ocón) y otros puntos y ha dirigido proyectos de investigación financiados por organismos europeos y por los planes nacionales y regionales de I+D+i, que han derivado en la publicación de diversos libros y numerosos artículos especializados. Ha contribuido a la formación de investigadores mediante la dirección de varias tesis doctorales y ha sido miembro de diversos comités científicos y universitarios a nivel nacional.

Parte de su actividad se ha centrado en la recuperación y puesta en valor del patrimonio arqueológico y cultural de La Rioja, publicando diversas colaboraciones en las revistas *Berceo* y *Belezos* del IER.